



ACCIÓN DE RATING

7 de junio, 2019

Comunicado Reseña Anual

RATINGS

HDI Seguros de Vida S.A.

Obligaciones compañías de seguros	AA-
Tendencia	Estable
Estado Financieros	1Q-2019

Para mayor información, ir a sección [Evolución de ratings](#)

METODOLOGÍAS

[Metodología de clasificación compañías de seguros de vida](#)

CONTACTOS

Francisco Loyola +56 2 2896 8205
Gerente de Clasificación
floyola@icrchile.cl

Pablo Galleguillos +56 2 2896 8209
Analista Senior
pgalleguillos@icrchile.cl

HDI Seguros de Vida S.A.

Comunicado Informe de Clasificación de Riesgo Anual

ICR ratifica en AA-/Estable el rating y tendencia de [HDI Seguros de Vida S.A.](#)

La clasificación se sustenta en que la compañía pertenece a un grupo asegurador con amplia presencia en el mercado local, a través de tres compañías respaldadas por el grupo Talanx International AG (DE), en términos económicos, *know-how* y políticas de gestión. De este modo, la compañía de Vida amplía la propuesta de valor de la marca HDI, gracias a las coberturas que ofrece orientadas a la protección y bienestar de las personas y familias.

En términos de prima directa, la compañía expandió considerablemente su volumen de negocio entre los años 2014 y 2017, centrándose principalmente en coberturas de vida, salud, accidentes personales y desgravamen. El acelerado crecimiento en la suscripción implicó volatilidad en los márgenes del periodo en cuestión, mermando la capacidad de generar utilidades de la compañía.

En respuesta al comportamiento que exhibió el rendimiento técnico de la compañía, a partir del año 2018 se tomaron medidas correctivas para rentabilizar su cartera de productos, lo que significó una disminución del volumen de prima en aquellos segmentos que presentaban mayor volatilidad. Este cambio estratégico favoreció considerablemente la rentabilidad técnica, impulsando el margen de contribución y la obtención de utilidades por \$143 millones.

Al primer trimestre de 2019, la aseguradora mantiene sus lineamientos y obtiene utilidades por \$167 millones, inferior a los \$259 millones registrados a marzo de 2018, debido a un menor margen ocasionado por mayor siniestralidad y márgenes negativos en el segmento de salud.

Los indicadores de gestión de la compañía reflejan las sinergias que le otorga pertenecer a un grupo asegurador, ya que desprende niveles de eficiencia superiores al mercado, aunque influenciados por las fluctuaciones del volumen de negocio. Por su parte, dado el perfil de riesgo altamente conservador de su cartera de inversiones, el rendimiento de su portafolio es deficiente respecto al resto del mercado.

La posición de solvencia de la compañía ha manifestado una mayor estabilidad en los últimos periodos, gracias a los consecutivos aportes de capital realizados por su controlador y una menor obligación de constituir reservas técnicas al frenar su ritmo de suscripción, dotando a la compañía de mayor holgura respecto a los límites normativos. De este modo, en opinión de ICR, la compañía cuenta con holgura suficiente para solventar su operación, así como también debería fortalecer su base patrimonial en la medida que gestione adecuadamente la estabilidad de sus resultados y obtenga utilidades de manera recurrente.

Evolución Rating



CATEGORÍA AA

Corresponde a las obligaciones de compañías de seguros que presentan una muy alta capacidad de cumplimiento de sus obligaciones en los términos y plazos pactados, la cual no se vería afectada en forma significativa ante posibles cambios en la compañía emisora, en la industria a que pertenece o en la economía.

La subcategoría “-” denota una menor protección dentro de la categoría AA.

La opinión de ICR Chile Clasificadora de Riesgo, no constituye en ningún caso una recomendación para comprar, vender o mantener un determinado instrumento. El análisis no es el resultado de una auditoría practicada al emisor, sino que se basa en información pública remitida a la Comisión para el Mercado Financiero, a las bolsas de valores y en aquella que voluntariamente aportó el emisor, no siendo responsabilidad de la clasificadora la verificación de la autenticidad de la misma.